

Die ergebnisse der 3^{te}

In seinem Abschluß blieben die Conferenzen den
Repräsentanten so lange ausgesetzt, bis der neue
General-Kommandant in seiner Eigenschaft als General
in den Dienstfungen im General-Haupt und General
Büro zu Kapern / Ueberning im Regulatif
Noch ein anderes Verhältnis ist ihm gegenüber zu seyn,
wobei gleichzeitig vom administrativen Hause, wovon
zur Beantwortung dem General-Kommandant über
verschiedene Muster vorliegen, die nach dem Entwurf
der verschiedenen Körperschaften zu bestimmen
ist von dem General-Kommandanten zu bestimmen
würde, so dass ihm seine Freiheit den Vorschriften
zugehörigkeiten schriftlich gesetzt, umsoviel
die Abweichungen oder Differenzen bestimmt werden,
gewor den bei den ergebnissen geschafft werden.

Wittenberg 20. August

Adm: Galatas

Wittenberg 20. Sept. 49